

にぎわったさくらまつり

大井海岸町会から

去年のさくらまつりの思い出もまだ脳裏に焼きついているのに、あつという間に一年が過ぎ又このおまつりの時期になりました。

今年は天候にも恵まれ、そして抽選券の配布ということもあり沢山の人々で賑わっていました。

私達の町会の海岸ラーメン、味噌おでんも大好評で次々とお客様がいらして下さり嬉しい悲鳴をあげながらも心をこめて頑張りました。



に言いながらも何故か皆様と

てもニコニコ顔で、賞品を渡す私達も「はいどうぞ」と思わず笑みがこぼれました。一

持間程するとかなりの数がなくなってきました。

一段落着いた所で町会のテントに戻つてみると早々に完売になつていて、やはりお買上げの人に抽選券を差し上げたのが良い結果になつたのだと思いました。

毎年少しずつ変化のあるさくらまつり、来年はどんな工夫がなされるのか、今からとても楽しみにしています。

売り切れ御礼

大井関ヶ原町会から

ても二コニコ顔で、賞品を渡す私達も「はいどうぞ」と思わず笑みがこぼれました。一

持間程するとかなりの数がなくなってきました。

一段落着いた所で町会のテントに戻つてみると早々に完売になつていて、やはりお買上げの人に抽選券を差し上げたのが良い結果になつたのだと思いました。

四月十一日「大井第一さくらまつり」天気良好体制充分。我が関ヶ原町会は「玩具、豆チヨコレート」店担当。

さつそく自慢話じやないけれど、豆チヨコはお客様の評判もよく、開店早々より、常連のお客さんが列をなして買って頂き嬉しい悲鳴を上げながら皆てんてこ舞い、有難うございました。

今年は賞品引換所のメントの移動で広い休憩所が設置され、お客様達もゆつたりとくつろいで楽しんでいたよう



です。又例年の抽選券を貰う

為の行列もなく、おかげで埃もなく皆町会員達も高く評価していました。

店の方も天気も味方してくれたのと町会長の考えで子供達の大変なおこづかいをあまり使わせないようにと「ワニコインショップ」五十円、

百円の値段の品物を置いたのも幸いして十年目にしてはじめて閉店一時間前に全て完売。おめでとうございます!

と皆笑顔で拍手、拍手。

周りの店を見るとどこも同じ様に景気の良い笑い声と握手。

どこの町会も、又「地区委員さん」「区の職員さん」もごくろうさまでした。

今日はお客様にも私たちにも楽しい一日ではなかつたかと感じました。